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体彩店邂逅戏曲大腕
购新“11选5”为公益

星报讯（秦琼） 位于合肥市陈村路的

01022号网点是个体彩专营店，随着体彩新

“11选5”的上市，越来越多的人走进该网点

尝试了解和体验这十分钟开奖一次、好玩又

好中的高频玩法。

这天，笔者在该网点走访时见一个头戴

鸭舌帽的人正在购买新“11选5”，便走到他

身后排队也准备购买一张试试运气，此人转

过身正好跟笔者撞个正着，“哎呀！这不是戏

曲界有名的某某吗！”笔者心中大喜，没想到

体彩店里邂逅大明星，不中奖也觉得撞了大

运！他见笔者几乎要喊出声，竖起食指示意

“保密”，会心一笑后快步离开了体彩店。

业主刘坤待店里无人时告诉笔者，这位

戏曲大腕是该店的老彩民了，偶尔中奖后跟

业主聊天时他说过：“我买彩票时没有想太多

是否能中奖，国家发行体育彩票是为了募集

更多的资金投入到社会和百姓身上，买彩票

与捐出巨额财产做公益获得的快乐和温暖没

有什么区别，我愿意这样长久奉献自己的一

份微薄力量。”

换买大乐透，收获19万
池州一彩民喜中30注超级大乐透三等奖

星报讯（邰晓雨） 11月11日光棍节，

单身的小伙子小张来到位于阜阳市蓝色雅

典小区的竞彩店，买了5张“点石成金”即

开票，刮到第三张的时候，惊喜到来，刮出

了一个金币的标志，金币下方显示奖金

5000元。小张揉了揉眼睛，才相信自己真

的中了“点石成金”的大奖。

业主小胡将奖金颁发给小张，开玩

笑说，单身节中了 5000 元，赶紧去找个

对象一起去分享这份喜悦，脱离光棍组

织吧！

星报讯（周琨） 精准倍投，全部中

奖！当涂县彩民彩先生（化名）告诉我们，

这不仅仅是幸运，更多的是实力。

11月 14日，位于当涂县姑孰镇襄城

明珠 11 号门面房的 11045 号站点再次

传来喜讯，一彩民凭借 150 倍投注中出

了“11选 5”3900元奖金，彩先生（化名）

这次中奖买的彩票是任选七倍投 150

倍，更让人意想不到的是彩先生 2 次分

别投注 75 倍，2 次投注时间相隔 21 秒。

当时彩先生通过反复研究，看过走势图

后就立即决定了彩票号码，第一张彩票

打出后，彩先生略加思索再次果断倍投

75倍。

结果果然不负他的期望，2张彩票以

相同号码同时中得奖金。300元的投入换

来3900元，彩先生表示感慨良多，他说作

为一个多年的老彩民，一直以来都喜欢小

盘玩法，每天都会购买排列三，新11选 5

上市后其独有的快速开奖及包含的排列

型玩法深深吸引了他，虽说中奖有运气，

但是更多的是凭借自己的实力，新11选5

确实好玩易好中！

星报讯（周治平） 10月31日，12128

期超级大乐透开奖，池州26052网点喜中

当期31注三等奖，其中一张10倍6加3的

复式票中得三等奖30注，六等奖150注，

共获奖金195000元。

据26052网点老板介绍，中奖的是一

位在池州做生意的外地彩民，他姓张，在其

网点购彩已经有两年多了，应该算是位老

彩民，以前只买双色球，因为它的奖池很

高，可几年下来中的最大奖是三等奖，奖金

3000元，其它就是为数不多的小奖，感叹

中奖太难了，去年夏天张先生都准备退出

彩市，不再碰彩票了，后来销售员推荐他买

大乐透试试，他说大乐透大奖也大，和双色

球一样，而且奖级比双色球多2个，一共有

8个奖级，中三个号就有奖，怎么算都划得

来。听他分析后，张先生觉得有道理，就开

始尝试投注大乐透，经过一段时间后，慢慢

总结出一些号码走势的规律，中奖也就多

了起来，这次中奖票是今年夏天选的，一直

守到当天终于中了一个大奖。张先生说：

“现在更觉得大乐透实惠，毕竟中奖机会

多，奖金也实惠，比如就算三等奖中的注数

多，但保底也有6000元，就是后悔当时没

有追加，不然这次奖金就有40万，下次买

大乐透我一定要追加，相信老天哪天还会

眷顾我，让我再中一个千万大奖。”

现在超级大乐透玩法奖池一直稳定在

亿元以上，中千万大奖已成为常态。

当涂彩民精准倍投喜中奖

阜阳单身小伙光棍节中奖

哈登病退火箭三连败
星报讯（杨扬） 11月20日，NBA常规

赛继续进行。哈登本场比赛由于身患流感导

致呼吸道感染，因此只打了上半场比赛便仓

促离场。林书豪在严防下只有13分6个篮

板球3次助攻入账，最终火箭客场以91:102

输给了爵士队，三连客变成了三连败。

曝巴萨曾疑似打假球
星报讯（许梅） 西班牙媒体《阿斯报》

日前抖出猛料称，巴萨与皇马均曾在西班牙

足协的默许之下疑似踢出假球。

《阿斯报》的消息来源是前孔波斯特拉副

主席何塞·马里亚·卡内达的一段讲话，他在

谈及巴萨踢假球时说：“伊达尔戈（时任萨拉

曼卡俱乐部主席）通过菲戈（时任巴萨副队

长）向巴萨全队支付了5亿比萨塔。巴萨当

时已经提前一轮夺冠，最终他们在主场0:4

落败，萨拉曼卡则保级成功。”

冯仁亮加盟广州恒大
星报讯（陈宏） 11月 20日，广州恒大

官方宣布与申花球员冯仁亮正式签约，并且

确认冯仁亮将于11月22日到广州与球队会

合。在恒大公布的官方通告里，并没有透露

冯仁亮转会的细节及金额，但据此前媒体报

道，冯仁亮转会费超过1300万人民币。冯仁

亮在申花的年收入约为70万左右，明年他在

恒大的收入将猛涨7-8倍，达到500万不是

问题。

贝克汉姆的去处成为大家热议的

话题，从巴黎、澳大利亚到伦敦，都成

了小贝可能继续职业生涯的地方。

由于德罗巴，阿内尔卡等世界级

球星的加盟，中超联赛一跃成为了全

世界球迷关注的焦点，各家俱乐部也

从引进世界级球星的身上尝到了甜

头，不断引进新的球星充实球队的实

力和商业价值已经成为了许多俱乐部

的共识。如果中超有球队签下小贝的

话，那将是轰动性的效果。之前曾多

次传出小贝可能要来中超的消息，申

花、阿尔滨都曾被卷入传闻，如今小贝

真正成为了自由身，中超完全有机会

将万人迷签下。试想一下，未来的中

超赛场上德罗巴、小贝、兰帕德、费迪

南德同时出场的身影，那中超的品牌

价值自然会得到极大提升。

英国《每日邮报》还特别提到上海

申花。或许英国媒体并不知申花为股

权之争，正处于水深火热中。

“万人迷”贝克汉姆即将告别美国大联盟！昨天，洛杉矶

银河俱乐部在官网上放出了“告别贝克汉姆”的文章，证实了

小贝将离队的传闻。小贝也已亲口确认，本赛季后将离开洛杉

矶银河。关于他未来的去向，英国媒体分析称中超或成为他的

下一站。 江锐 整理

37岁的贝克汉姆在声明中写道，

“我在如此与众不同的这段时间为洛

杉矶银河效力，然而，我希望在我退役

之前，完成最后一项挑战。我并不把

它看做我和大联盟的终结，我的目标

是未来作为管理者再次参与其中。”12

月1日，贝克汉姆将在与休斯顿迪纳摩

的美国职业足球大联盟杯决赛后，结

束自己在美国的六年闯荡。在声明中

贝克汉姆提到，自己将进行职业生涯

的最后一个挑战，这意味着他即将加

盟的球队将是他退役的球队。

贝克汉姆的这一决定，结束了他

在美国大联盟不平凡的职业生涯，在

效力期间他逐渐成为了这项运动在北

美新纪元的形象大使。虽然贝克汉姆

在1月签署的新合同里包含了一条延

长合同1年的选项，但他最终决定离开

并不令人惊讶。

决定离开美国大联盟

中超或许成为下一站


